

# 参院選 日本共産党4議席

後退に学び公約実現に  
7月の参議院選挙で日本共産党は比例代表で361万票余、3議席を獲得、選挙区は東京で議席を得まし



岡山市議など地方議員とともに豪雨災害の被災者支援を国の担当者に求める  
仁比そうへい参院議員(左から2人目 2018年8月)

だが、改選議席を2減らす結果となりました。残念な後退です。教訓をくみとりいつそう努力します。ご意見をとおよせください。

憲法を活かす、物価高から生活を守る、最低賃金を時給1500円にするなど公約実現にがんばります。

仁比そうへい氏国会に  
比例代表では岡山などを活動地域にしている仁比そうへい氏が、3年前に失った

## 核兵器禁止条約に参加を 平和行進

7月20日、核兵器廃絶を求めて東京から広島までを歩く国民平和大行進が岡山市南区を通過。東市議が

先導しました。

昨年1月に発

効した核兵器禁

止条約は、今年

6月に第一回締

約国会議が開か

議席を回復しました。

仁比氏は平成30年7月

豪雨の直後、岡山市など被災地に入り、国に声を届けてきました。被災した家屋解体に公費が出なかった中、現場第一で政治を動かしてきた人です。

くらしを守る声を岡山から

来年4月は統一地方選挙。岡山市議会議員の改選も行われます。くらしを守る政治へ、東市議は声を広げます。



笠を菅で  
頭ぶが  
先か  
の東市議



コロナ無料検査実施に  
岡山県は7月22日、コロナの感染拡大をうけてワクチン接種場所拡充と併せ、8月5日〜18日に無料検査所を岡山駅西のコンベンションセンターに設置すると表明しました。県外への帰省者、旅行やイベント参加などで陰性結果が必要な人に抗原検査を行います。

日本共産党は医療の確保や無料のPCR検査を提起し、東市議も市議会です。いのかちを守る対策が必要です。

れ、核の危険がある中でこそ核禁止への議論が必要だと話し合われました。現在署名は86カ国・地域、批准は66カ国・地域(6月29日時点)に広がっています。NATO加盟国でもオプザバー参加する国もあります。日本も条約を批准することが、核兵器のない世界をつくるために必要です。